



INSTITUCIÓN TIENE CERCA DE 60 AÑOS DE HISTORIA.

## Inauguran nueva sede de club Jorge Fuenzalida

Durante esta semana se inauguró la nueva sede del Club Social y Deportivo Jorge Fuenzalida, histórica institución iquiqueña que suma casi 60 años de trayectoria. La obra es la primera en ser completamente repuesta bajo la modalidad de "aceleración", impulsada por el Centro Tara-Paka gracias a una alianza entre la Corporación Regional de Desarrollo Tarapacá y la empresa Collahuasi.

La iniciativa, además, fue financiada por el Gobierno Regional por más de 348 millones de pesos del FNDR y permitió entregar a los más de 700 socios y socias de este club, una sede de infraestructura moderna, segura y conforme a las normativas vigentes, en un espacio de 140 metros cuadrados.

Los recursos regionales también se utilizaron para

la instalación de cocina y horno eléctrico empotrado; la compra de equipos y equipamientos como sillas y mesas plegables, horno microondas, refrigerador, hervidor, escritorio, mueble tipo biblioteca, pizarra móvil, telón portátil, proyector multimedia, notebook, impresora multifuncional, parlante con micrófono inalámbrico; entre otros.

"Este es nuestro primer proyecto acelerado, y da cuenta de la articulación público privada que impulsamos hace poco más de dos años. Inaugurar esta sede, moderna y completamente equipada, es el resultado de un trabajo colaborativo entre muchas instituciones y estos primeros proyectos son realmente significativos", señaló el gobernador José Miguel Carvajal.

